


Como consejero universitario representando al Colegio de Ciencias y Humanidades,

del plantel Casa libertad me desempeñe en diversas actividades, mi compañera que

conformó mi fórmula Monica Olivarez llevando el cargo de Consejera titular y yo

Uriel Huerta como Consejero suplente, entramos en segunda convocatoria al

consejo universitario. Ya que aún no contábamos con los requerimientos que pedían

en ese momento para que nos postuláramos al principio del consejo, de esta

manera, nuestras propuestas para que nuestra comunidad votará por nosotros

fueron:

1.- Que se abriera el laboratorio de nutrición y salud en casa libertad,

2.- Que hubiera más presupuesto para las becas institucionales.

Al final fuimos la única fórmula que se postuló en esas votaciones y terminamos

ganando, y el 6 de julio de 2020 nos mandaron la constancia que nos acreditaba

como consejeros universitarios.

Al entrar al CU, casi todas nuestras actividades, y plenos del consejo se llevaron vía

remota online por zoom, o meet, ya que estábamos en plena pandemia por COVID

19, al principio fue difícil, ya que a pesar de que teníamos el reglamento del consejo

universitario, había muchas cosas que no entendíamos de cómo desarrollarnos

dentro del consejo.

Dentro de mi gestión ayudamos a describir, modificar en lo particular y aprobamos

en lo general el Estatuto del Personal Académico (EPA). Aprobamos y modificamos

en lo general y particular, las normas de convivencia. Se corroboró que hacer con el

inmueble que teníamos en la alcaldía Magdalena Contreras. Discutimos sobre la

modificación del Plan de Estudios de la Licenciatura en Ciencias Ambientales y

Cambio Climático, ahora Licenciatura en Ciencias Ambientales. Aprobamos y

modificamos diferentes presupuestos del año (2021, 2022) en mi tiempo como

consejero, también se aprobó la construcción y adecuación de laboratorios de las

carreras de Nutrición y Salud, y Protección Civil y Gestión de Riesgos. Se actualizó

el artículo 14 del Reglamento de Becas y Apoyos Institucionales. Adicionamos un

transitorio a la Norma en Materia de Adquisiciones, Arrendamientos y Prestación de

Servicios. Discutimo y aprobamos el Dictamen sobre los lineamientos para los

procesos electorales vía electrónica que presentó la Comisión de Organización, en

este último apartado al ver que no se cubrían las vacantes, yo personalmente, le

pedí a compañeros de mi colegio y plantel que me pasaran los links de sus clases y



correos de sus profesores para poder hablar con ellos y nos regalaran unos minutos

de su clase, de este modo se habló con la comunidad estudiantil para que

pudiéramos concientizar y animarlos a que se integrarán al Vll consejo universitario.

Y esto nos llevó a tener una sesión en el pleno, en la cual discutimos el dictamen

para el funcionamiento del máximo órgano de gobierno de la Universidad en la

transición entre la Sexta y la Séptima legislatura, donde en la misma sesión se habló

de otro dictamen para ratificar a las y los integrantes del Consejo de Justicia la

Universidad, y otra donde se ratificó las funciones y atribuciones de la Comisión de

Hacienda durante la transición a la siguiente legislatura. De igual manera se dio

atención a una observación de la Auditoría Superior de la Federación sobre el

reintegro de $2,062,500 mdp más intereses a la Tesorería de la Federación. Durante

mi gestión se aprobó la Oferta Académica de nuevo ingreso para el semestre 2020-ll

y 2021-II. Cuando se estaba viendo la opción de regresar a clases presenciales o

híbridas. Se nos informó sobre la ruta para el probable regreso a Planteles donde de

igual manera se nos presentó la propuesta de punto de acuerdo para la dotación de

recursos para la realización de los análisis de seguridad estructural de los planteles

y sedes de la UACM, vimos por otra parte la propuesta del punto de acuerdo sobre

el ingreso y aplicación de 100 millones de pesos de Recursos Federales, y

estuvimos en la discusión y aprobación de la creación de un fondo de infraestructura

de la UACM. ya que después de haber estado inactivos por un tiempo considerable,

teníamos que revisar todos los planteles y reacondicionarlos.

Aprobamos a no continuar con la apertura en el 2022-ll de algunas licenciaturas

donde había mucha deserción y muy pocos alumnos, y a su vez apoyamos otras

donde la demanda es demasiada, de igual manera nos solicitaban apoyo para

mover mobiliario en las oficinas del CU y ayudamos a mover unas cosas para el

cambio de oficina del secretario técnico.

Por la misma cuestión de que entramos en segunda convocatoria, y por el

alargamiento de la Vl legislatura del consejo universitario, hubo comisiones que

dejaron de estar en vigor y solo siguieron existiendo las más importantes para que el

mismo consejo pudiera seguir sosteniendo la universidad hasta que entrara el Vll

Consejo. Y dentro de las comisiones que siguieron fueron: la comisión de hacienda

y a su vez la subcomisión de becas, la comisión de organización, entre otras. Pero

la comisión a la que pertenecía que era la académica fue una de las que dejaron de



existir, ahí solo estuve poco tiempo, y lo que realice fue que se aprobó dentro de las

comisiones unidas de Asuntos Académicos y Asuntos Legislativos, Las comisiones

unidas de Asuntos Académicos y Asuntos Legislativos, acuerdan que la

continuación de la consulta sobre el EPA al Colegio de Humanidades y Ciencias

Sociales se lleve a cabo en dos turnos, matutino y vespertino.

Las comisiones unidas de Asuntos Académicos y Asuntos Legislativos, acordaron

que la continuación de la consulta sobre el EPA al Colegio de Humanidades y

Ciencias Sociales se lleve a cabo en dos turnos, matutino y vespertino. acuerdan

que se lleve a cabo la continuación de la consulta sobre el EPA al Colegio de

Humanidades y Ciencias Sociales. De igual manera se trabajó en el reglamento de

certificación del 2019 se platicó sobre la posibilidad de abrir nuevas licenciaturas,

maestrías y doctorados tal es el caso de la Licenciatura de ciencias ambientales,

Maestría en Administración hospitalaria, entre otras.

En el semestre 2022-l en mi plantel no hubo condiciones para que todas las

licenciaturas entraran, ni siquiera en la modalidad de pares y nones, salvo la de

nutrición y salud, así que en ese momento saloneaba para dar seguimiento a todos

los casos que necesitarán ser escuchados, e informarles a diferentes grupos lo que

se necesitará, como por ejemplo la evolución con respecto a la construcción del

laboratorio de nutrición, de igual manera se creó un grupo en whatsapp, para

mandar información de becas, o cuestiones de interés para los estudiantes.


